

年 6 月 令和 4 年度学校だより NO.13④ 加古川市立平荘小学校

運動会保護者アンケートより

5月28日(土)に、令和4年度の運動会を開催しました。子どもたちは、声援をもと、力いっぱい競技・ 演技を行いました。ここ2年は、コロブ禍の中、感染防止対策として運動会も保護者の皆様に公開することが できませんでした。今年度は、3年ぶりに公開することができました。ご多用の中参観いただき、大変ありが とうございました。また、アンケートにつきましても、ご協力をどうもありがとうございました。以下、保護 者の皆様のご意見です。

≪運動会保護者アンケートより≫

- ●頑張って居たので良かったと思いますよ。●小学生になって初めて見に行ける運動会だったので、子ども達の成長を改めて感じれて良かった!
- ●成長みれてよかった
- ▶コロナになってから、親が運動会を見ることができなかったので、やっと見れて嬉しかったです。また、子
- ●コロナになってから、税が建勤会を見ることができながったので、やっと見れて嬉しがったです。また、子供も喜んでいたので良かったと思います。
 ●コロナ禍での運動会開催、練習を始め、大変だったと思います。無事に開催され、よかったです。この先も保護者テントはいらないかと思いますが、子どもたちにはテントを張ってやってほしいなと思いました。
 ●2年ぶりに運動会を参観出来て、嬉しく思います。テントがなかった為、いつもより近くで子供の姿がよく見れました。今後もコロナと上手く付き合って行く為の第一歩だと思って、これからの行事も進めて行って欲しいと思います。先生方にはいろいろご面倒おかけしますが、保護者もご協力させて頂きますので、どう ぞよろしくお願いします。
- ●初めて観覧での運動会開催でしたが、元気に成長した子供たちの姿を見ることができて、非常に良かったと思います。一人ひとりの表情も明るく、保護者に見守られながら子供たちも張り切って演技できていたと思います。開催にあたり教職員の皆さんもさまざまなご苦労があったかと思いますが、保護者も協力しながら今年度はもっとたくさんの行事を子供たちに経験させてあげたいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。本日は大変お疲れさまでした。

 ●子どものテントぐらいは、張ってあげてほしかったです。
 ●子供達のテントが無いのがかわいそうでした。競技が少なくて運動会らしさがなかった。

- ●衣装を揃えた方が良かったかもしれません
- とてもいい天気にも恵まれ、素晴らしい運動会でした!コロナの影響で、今までは中止や動画配信でしたが初めて間近で子供の様子を見ることができ嬉しかったです。徒競走では想像以上に頑張っており、よさこいはすごく上手に踊れていて感動しました!日々、成長しているんだなぁと改めて実感させられました。
 ●毎日、頑張って練習する姿を見ていたので、とても感動的でした。生徒数が少ないので、半日でも充実した運動会だと感じました。子供達の所だけでもテントがあってもよかったのではと思いました。
 久々に直接見ることができて、とてもありがたかったです。短時間でしたが楽しむことができました。それでおりなりと思いました。

- のテントは必要かなと思いました。 ●子供達も暑い中頑張ってました。午前中で切り上げられたのも熱中症対策でも良かったと思います。 ●3 年生でやっと運動会を見ることができました。徒競走が不安でドキドキしていたり、毎日リビングでダン スの練習をしていたり、そばで見てきたことの集大成を実際に見られてとても感動いたしました。ご指導い ただいた先生方、準備をしていただいた皆さまに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。
- ●本番に向けて、家でも一生懸命ダンスの練習や校歌の練習をしてたので 1 年生にとって初めての運動会を無 事に迎える事が出来てほんとうに良かったです!暑さに負けず、元気いっぱい踊ったり走ったりする姿には、とても感動しました。運動会を終えた後の顔はどこか誇らしげに見えた気がします!運動会を通して自 信が付いて、また1つ成長したんだな~と感じる事が出来ました!
- 対して、また 1 フ 及長しにんにな~ と感しる事か出来ました!
 参観場所が決まっていたので、演技の際に顔が見れない場合があるなと思いました。あとどこまで行っていいのかとか色々とわかりにくかったです。保護者のテントがないのは仕方ないですが、子供のところくらいはテントがあれば良いのになと思いました、炎天下で疲れていて可哀想でした。個人的に高学年のダンスにも衣装的なものがあった方が良かったかなと思いました、体操服だけでは味気ないなぁと…あと仕方ないですが、やっぱり演目の数が少なく物足りない感じはあります、早く元に戻って欲しいです。ですが3年ぶりに目の前で頑張っている姿を見れたのはとても嬉しいことでした。
 ●ダンスの選曲がとても良かったです。ダンス、縄跳び、フラッグすべてがカッコよくきまっていて、見ごたまがありました。
- えがありました。
- ●時短でもテントはいると思いました。
- ●3年ぶりに観覧できてよかったです。例年より暑かったので、午前中の運動会でも、やはり子供たちにはテントを立ててあげた方がよかったと思います。
 ●種目が少なくとも、今年は観客有りの運動会ができて良かったです。学年を超えて、自分達の赤、白チームを応援する姿は素敵だと思いました。
 ●子供達の待機場所にはテントを設置した方が良かったのではと思います。

- 子供達の侍機場所にはテフトを設置した力が良かったのではこぶりよう。
 暑い中マスクをしていたのが心配です。外しても良いけど、付けたい人は付けておいて大丈夫、という指導では、外したいのに外さない子も出てくると思います。○○小の運動会では、強制的に外させていたようです。子供の命を守るために、屋外活動の際、マスクは外させる、で統一しても良いのでは?今からの時期、とても不安です。登下校も同じ事が言えます。運動会自体はとても良かったです。
- ▶3年ぶりの運動会、子供達の一生懸命な姿と、笑顔がとても良かったです。

≪運動会保護者アンケートより≫

- ●子供達が、一生懸命頑張る姿に感動致しました。開催できましたのも校長先生はじめ諸先生方のご尽力のお かげです。ありがとうございました!後、一つ気になった事があります。今後は、熱中症対策の為、子供達 の所にはテントの設営をお願いしたいです
- ●2 年ぶりに運動会に行くことができて、前日から子供のようにワクワクしました!久しぶりに見る子供達は
- ■2年のりに連動会に行くことかできて、前日から子供のようにワグワグしました! 久しふりに見る子供達はとても大きくなっていて驚き、また成長にも感動しました。人数が少ない分、他ではできない「異学年混合の紅白対抗リレー」などがあっても面白そうだなと思いました! 来年こそは、おじいちゃんおばあちゃんも一緒に、みんなでお弁当を囲んで、子供達の心に残る運動会ができる世の中になっていることを願います! ●感染症対策、熱中症予防とどちらにも配慮されたよい運動会だったと思います。他学年を含めた子ども達の成長ぶりやがんばる姿を見ることができるよい機会となり、大変感動しました。
 一都めての直に観覧することが出来て子供達の様子が見れて良かったです。1~6年生が揃ったのもほぼ初めてだったので年齢の差(体格等)を感じられる良い機会でもありました。
 演技のところで、隊形が変わった時に児童の観覧側になってしまい子供の演技してる時の表情が見れなかったのが残念でした。
 (演出上仕方ないかとは思いましたが…すみません。)
 運動会当日は暑かったりコロナ影響もあったのかもしれませんが、全体的にいしまれましたが…すみません。)
 「連動会当日は暑かったりコロナ影響もあったのかもしれませんが、全体的にいしまかだったかなぁと思いました。
 「本年はコロナのことを気にすること無く」たくさん応援や大きなかけ 少し静かだったかなぁと思いました。来年はコロナのことを気にすること無く、たくさん応援や大きなかけ声が出せるような年であって欲しいです。ご指導、ご準備など色々とありがとうございました。そして子供 達、練習、本番とお疲れ様でした。
- 産、練習、本番とお疲れ様でした。
 ② 年ぶりに運動会を観れて嬉しく思います。暑い中、走ったり踊ったりがんばる姿を見て、成長を感じました。先生方のご指導に感謝いたします。1つ気になったのは、炎天下での運動会ですので子どもの席だけでもテントがあればと思いました。親は影に行ったりもできますが、子どもはそうはいかないので真っ赤な顔で帰って来て、少し心配になりました。また、親のモラルも問われるなと思うこともありました。自分の子どもの応援で前の方に行くなら日傘を畳む、レジャーシートで前列の場所とりをしないなどは他の保護者のことを考えればできることだと思います。子どもの学年では、飲食の問題もあったとのこと、本当に残念に思います。先生方には運動会のことだけでなく、いつも子どもたちにベストな選択をしていただいていると思っています。いつもありがとうございます!
 ■ご準備・ご歩道して下さった先生方ありがとうございました。また、準備や片付けをして下さった PTA 公園
- 心で準備、ご指導して下さった先生方ありがとうございました。また、準備や片付けをして下さった PTA 役員のみなさまありがとうございました。スローガンをみんなで言うところでは、特に 6 年生の方から大きな声が聞こえてきて、最後の運動会に対する気持ちが伝わってきました。タブレットを活用して、自主練習をしているはできて、 ている様子を見るのは新鮮でした。

今年度は、徒競走と表現演技の間に一度教室に入って休憩をとったり、玄関先にミストシャワーを設置したり、こまめな水分補給や脱マスクの呼びかけをしたりするなど、熱中症対策を講じましたが、次年度は、さらに、保護者の皆様のご意見を生かして対応していきます。その際には、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。ご意見をどうもありがとうございました。

外国語の学習に意欲的に取り組んでいます

3・4年生は外国語活動(週に1時間)を、5・6年生は外国語の学習(週に2時間)をしています。子と もたちは、失敗を恐れず、意欲的に学習に取り組んでいます。元気もりもり、笑顔いっぱいで活動している子 どもたちの様子をとてもうれしく思います。





3年生の外国語活動の様子です。







6年生の外国語の様子です。





6月9日(木)、6年生は、外国語のデジタル教科書でも学習を開始しました。